

武蔵ヶ丘北小学校だより

校訓 なかよく かしこく たくましく

令和7年12月19日



第19号 場

きんさん  
燐々

## おはなしパクパクさんによる「おひるのおはなしかい」が開催されました！

12月15日（月）のお昼休みに、読み聞かせボランティアのおはなしパクパクさんによる「おひるのおはなしかい」が開催されました。たくさんの子どもたちが多目的室に集まり、静かにお話を聞きました。手あそび「ろうそくのうた」に始まり、大型紙芝居「ごきげんのわるいコックさん」や大型絵本「てぶくろ」「ぐりとぐらのおきやくさま」、さんかくパネル絵本「おばあさんとぶた」と楽しいお話をたくさん聞かせていただきました。特に、「ごきげんのわるいコックさん」では、子どもたちも参加しながら楽しくお話を聞くことができました。子どもたちはみんな大喜びでした。



## 6年生：二殿教育長による国際理解の授業が行われました！

12月18日（木）に菊陽町教育委員会の二殿一身教育長が来校され、6年生に国際理解の授業をしてくださいました。二殿教育長は、3年間南アフリカ共和国のヨハネスブルク日本人学校で校長をされたご経験があります。その時見られたこと、感じられたことを子どもたちに写真を見せながらお話してくださいました。子どもたちは、毎日ご飯を食べられること、勉強ができること、遊べることなど日常の当たり前のこと、実はとても幸せで恵まれていることなんだということを実感していました。



最後に二殿教育長から、「『辛い（つらい）』という字に1本横線を引くと『幸せ（しあわせ）』という文字に変わる。皆さんにはその横線かそれをくっつけるセロテープになってほしい。『幸せ』という文字は、上下ひっくり返しても裏返しても『幸せ』である。自分だけでなく、周りの人たちがどこから見ても幸せになるようにそんな未来を作っていくのはわたしたちです。」というお話がありました。まずは身近なところから、みんなの幸せのために相手のことを考えた行動ができるようになってほしいです。

## 2年生が招待！1年生とおもちゃランドを楽しみました！

12月15日（月）に2年生が1年生を招待し、「おもちゃランド」を開催しました。



2年生があらかじめ遊び券を準備し、1年生もその券を大事にもって、楽しみに参加しました。射的、ボーリング、モグラたたき、クレーンゲームなど、25のブースが設けられており、グループごとに楽しむことができました。2年生が1年生を楽しませ、しっかりお世話もしてくれました。おわりの会では、1年生から「楽しかった！」

「2年生が作ってくれてすごいと思った。」「来年は自分たちががんばりたい。」という感想が聞かれました。2年生からは、「1年生が楽しんでくれてうれしかった。」という感想が聞かれました。楽しい時間になりました。

### 今後の主な予定

1月 8日（月）後期後半開始日

10日（土）～16日（金）陽光とかがやく未来っ子週間

26日（月）～30日（金）給食週間